



**Le club de la JSC Basket vous invite à son opération « *Kinder Joy of Moving Basket Day* », une initiative unique permettant aux jeunes licenciés de la FFBB d'inviter un proche dans son club pour lui faire découvrir gratuitement l'univers du basket.**

Le club de la JSC Basket est partenaire du Programme « *Kinder Joy of Moving* » et participera à l'opération le 18 décembre 2024. Cet événement national repose sur l'organisation de journées ou demi-journées sportives et ludiques, durant lesquelles les enfants licenciés invitent un proche pour des séances d'initiation et de découverte du basket. L'opération, proposée aux enfants jusqu'à 11 ans, est également ouverte à tous ceux souhaitant découvrir le basket (même s'ils ne sont pas invités par quelqu'un du club).

Retrouvez les basketteurs en herbe de la JSC Basket le **18 décembre** à partir de **16h30**  
aux gymnases **ROURE** et **BOUIN**



L'occasion pour les jeunes sportifs de découvrir les différentes techniques du basket, comme les tirs à différentes distances vers les paniers, les parcours de dribbles ou encore les jeux de dextérité avec le ballon pour tester et améliorer son adresse. Le tout dans la bonne humeur !

**Fidèle partenaire** de la Fédération Française de Basketball depuis 2007, le programme « *Kinder Joy of Moving* » renouvelle l'opération cette année avec **1 009 clubs participants** qui accueilleront plus de **100 000 enfants** pour découvrir les joies du basket-ball.

*Cette initiative d'envergure nationale touche des milliers d'enfants partout en France et représente l'occasion rêvée de partager votre passion avec les personnes qui vous sont chères et de pratiquer ensemble la discipline !*

#### Informations pratiques :

- Pour plus d'informations sur l'organisation de l'évènement et le déroulé des ateliers merci de contacter :  
Anne TIREL : [anne.tirel.1@sfr.fr](mailto:anne.tirel.1@sfr.fr)



Suivez nos Mini-Basketteurs sur les réseaux sociaux :



@JSCugnauxbasket



@JSCugnauxbasket

***A propos de Kinder Joy of Moving\*:***

Le projet Kinder Joy of Moving est fondé sur une méthode éducative innovante et scientifiquement reconnue. Elle vise à faire bouger les enfants par le jeu, tout en développant des compétences clés dans quatre domaines majeurs : la condition physique, les fonctions cognitives et la créativité, la coordination motrice et les compétences de la vie courante. Avec Kinder Joy Of Moving, quelle que soit la discipline sportive, le terrain de jeu, le niveau de performance ou les aptitudes de l'enfant, c'est le plaisir de bouger qui compte. À ce jour, le projet Kinder Joy of Moving a inspiré plus de 3,4 millions d'enfants et leurs familles dans 34 pays du monde entier, pour devenir plus actifs, prendre du plaisir à bouger et développer des aptitudes dans la vie quotidienne tout en s'amusant. En France, cette année, plus de 500 000 enfants ont pu participer à une activité physique grâce au programme Kinder Joy of Moving. Pour plus d'information sur le programme : <https://www.kinder.com/fr/fr/kinder-joy-of-moving>

\*Kinder Joy of Moving : Kinder, le Plaisir de bouger !

**DU 04 AU 21 DÉCEMBRE 2024**

**FFBB** FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKETBALL

Kinder Joy of Moving c'est le **PLAISIR** de **BOUGER** qui compte !

Venez-vous **AMUSER** dans mon CLUB

\*La journée du basketball.  
Kinder Joy of Moving : Kinder, le plaisir de bouger !